Question 1: Information sur la composition des usagers du Conservatoire du 14e

Madame la Maire,

En novembre 2019, vous avez inauguré le nouveau Conservatoire du 14e arrondissement, porte de Vanves, en présence de la Maire de Paris. Sorti de terre après de nombreuses réunions d'information, ce formidable bâtiment propose un cadre et un équipement de grande qualité, ainsi qu'une équipe pédagogique dont l'engagement sans faille mérite d'être salué. Le numéro en cours du trimestriel La Page consacre d'ailleurs un long article enthousiaste à la renaissance de ce Conservatoire. Je vous félicite d'avoir porté ce projet courageusement contre les vents de la défiance et de l'inquiétude.

Ce nouveau bâtiment apporte un rayonnement culturel particulier dans le sud du 14e, propice à la mixité sociale, aux échanges entre nord et sud, et à la lutte contre les préjugés qui fracturent notre société.

Le grand défi à venir concerne maintenant la fréquentation de ce Conservatoire. Pouvez-vous nous dresser déjà un bilan d'étape ?